## Nota de Prensa



ÁREA DE GOBIERNO ABIERTO, ACCIÓN SOCIAL Y ATENCIÓN CIUDADANA

## El Cabildo apoya un proyecto solidario para donar gas a familias sin recursos de la Isla

La campaña logra recaudar 7.500 euros en bombonas y donativos de ciudadanos y empresas; un resultado que beneficiará a 240 familias tinerfeñas

**Tenerife** – 21/12/2016. El Cabildo de Tenerife acogió hoy [día 21] el acto de entrega del donativo recaudado en una campaña destinada a donar gas a familias sin recursos de la Isla. En esta operación solidaria, iniciada en septiembre, se recaudaron en tres meses unos 7.500 euros, que es el valor que suman las 42 bombonas de gas donadas, unos 6.000 euros, y la compra de donativos a 1 euro por parte de ciudadanos y empresas, que alcanzó los 1.500 euros. Se trata de una iniciativa promovida por Ecogas, que es la Asociación de Expendedores de Combustibles, Servicios y Gas, integrada a su vez en la Federación Provincial de Empresas del Metal y Nuevas Tecnologías (Femete).

El balance de esta campaña, así como la entrega del donativo de 1.500 euros a Caritas para su reparto entre las familias más vulnerables, fue presidido por la consejera de Acción Social, Cristina Valido, acompañada del presidente de Femete, Alberto Villalobos; el presidente de Ecogas, Antonio Lorenzo, y el presidente de Caritas Diocesana de Tenerife, Leonardo Ruiz. En su intervención, Cristina Valido indicó que la responsabilidad social corporativa va calando en la sociedad: "Aquí no sobra nadie y hacemos falta todos", dijo. Añadió que este gesto solidario tiene especial relevancia, teniendo en cuenta la gravedad de la pobreza energética.

El presidente de Femete, Alberto Villalobos, mostró su satisfacción por formar parte de esta iniciativa; lo que demuestra el valor de la responsabilidad social de las empresas: "Ha marcado un antes y un después para esta patronal; de hecho ya hay otras asociaciones que toman iniciativas similares". En representación de Ecogas, su presidente trasladó el agradecimiento de su organización a todas las personas y entidades implicadas en este proyecto; en particular reconoció la implicación de 14 empresas de su asociación.

El presidente de Caritas, Leonardo Ruiz, confía en que esta iniciativa se consolide el próximo año, sobre todo por la importancia de aliviar la situación de vulnerabilidad que sufren muchas familias en la Isla. Cabe destacar que la campaña *Ecogas solidario compartiendo calor* beneficia a las familias que Cáritas Diocesana de Tenerife atiende en la Isla.

Con este proyecto, Ecogas quiere donar el producto que distribuyen, el gas, a las personas con menos recursos y para ello ha escogido a Cáritas Diocesana para llegar a esas familias necesitadas, contando con la acción mediadora de la Obra Social Casinos de Tenerife, así como con el máximo respaldo de Femete y el apoyo institucional del Cabildo de Tenerife en pro del fomento de la responsabilidad social corporativa de las empresas de la Isla. La campaña se llevó a cabo a través de dos acciones. En la primera, cada agencia distribuidora de gas asociada a Ecogas donó mensualmente un número de botellas a Cáritas Diocesana de Tenerife. La segunda acción consistió en



## ÁREA DE GOBIERNO ABIERTO, ACCIÓN SOCIAL Y ATENCIÓN CIUDADANA

ofrecer a los ciudadanos papeletas con el lema *Dona un euro compartiendo calor*, que fueron adquiridas en las agencias distribuidoras que participaron en la campaña, así como en otros establecimientos comerciales que se sumaron o en parroquias.

El dinero recaudado en esta campaña se entregó hoy a Cáritas Diocesana de Tenerife, coincidiendo con la conmemoración ayer, 20 de diciembre, del Día Internacional de la Solidaridad Humana que promueve Naciones Unidas con el fin de erradicar la pobreza y contribuir con la dignidad humana.

El Cabildo de Tenerife apoya este proyecto no sólo por la solidaridad que demuestra hacia las personas más vulnerables de la sociedad tinerfeña; sino también por tratarse de una acción de responsabilidad social corporativa, una línea de actuación que el Cabildo impulsa con diversas acciones como la participación en la celebración de la Semana Internacional del Voluntariado Corporativo en la que, como es este caso, se establecen alianzas entre empresas y entidades de voluntariado.

**Nota:** se envía imagen de la entrega hoy del cheque de 1.500 euros a Caritas, fruto de los donativos a 1 euro que, en forma de papeletas, se recaudaron en tres meses.

www.tenerife.es